

Resaltan beneficios de nacionalización de hidrocarburos en Bolivia



La Paz, 24 dic (RHC) Más de 3 millones de familias bolivianas acceden al servicio de gas a domicilio, uno de los resultados de la nacionalización de los hidrocarburos decretada hace una década por el gobierno del presidente Evo Morales.

El ministro de Hidrocarburos y Energía, Luís Alberto Sánchez, explicó que cada conexión a domicilio, gratuita para las familias, cuesta al Estado unos mil dólares en el área urbana y cerca de dos mil dólares en el área rural.

El funcionario destacó que se trabaja en la reconversión de motores para que puedan utilizar el gas natural vehicular, y precisó que hasta el momento unos cuatrocientos mil autos usan ese combustible, gracias a una inversión costeadada por el gobierno a razón de quinientos dólares por motor.

Sánchez refirió que esta nación posee reservas gasíferas probadas de once trillones de pies cúbicos, las cuales garantizarán el abastecimiento estable durante los próximos 15 años.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/116512-resaltan-beneficios-de-nacionalizacion-de-hidrocarburos-en-bolivia>



Radio Habana Cuba